

Beschluss:

Der Jugendhilfeausschuss stimmt der Verwendung der Spende der Kreissparkasse Köln in der beiliegenden Fassung zu.

Die diesjährigen Spendenmittel in Höhe von 10.500,00 € werden wie folgt verwendet:

1. Kindergärten (38 Gruppen) je Gruppe 100,-€ „Wipperfürther Zwerge“ 200,- €	4.000,- €
2. Jugendzentrum Wipperfürth	2.500,- €
3. Streetwork mit Jugendlichen / Projektarbeit	400, - €
4. Kinder- und Jugendparlament	2.000, - €
5. Discobus	400, - €
6. Jugendfeuerwehr	400, - €
7. Kunstbahnhof/Bürgerstiftung Wir Wipperfürther	400, - €
8. Musikjugend Jugend Bergisches Land e.V.	400, - €
9. Gesamtsumme	10.500,- €